
 
Verbale seduta Consiglio II Circoscrizione del 15 Ottobre 2020 

 
L'anno 2020, il giorno 15 del mese di Ottobre, si è riunito, in modalità videoconferenza, incontro convenzionalmente 
inteso presso la propria sede di via S. Ciro n. 15, il Consiglio della II^ Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di 
Regolamento, del Presidente Sig. Greco Mario, prot. n. 854548 del 25.09.2020, per trattare gli argomenti di cui 
all'allegato O.d.G; 
Presiede la seduta il Presidente Greco Mario, il quale, alle ore 09:46, dispone l'appello e sono presenti i Consiglieri 
Cardella Francesco – Guaresi Giuseppe - Marchese Eugenio – Orilia Andrea - Savoca Salvatore - Scarlata F.sco Paolo 
- Serio Paolo – Tusa Pasquale - Viscuso Giacomo. 
Il Presidente Greco, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la seduta.  
Funge da Segretario la D.ssa G. Lotà – Resp.le UO / Direzione Organi Ist.li mentre redige il verbale il Sig. Dragotto 
Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 
Nell’ambito delle comunicazioni, il Presidente Greco saluta il Responsabile di zona per il servizio di potatura piante in II 
Circoscrizione, Geom G.ppe La Mantia, lo ringrazia vivamente per avere accettato l’invito, per la sua disponibilità 
immediata e con rammarico riferisce la mancata presenza dell’Assessore al Verde che avrebbe potuto dire la sua come 
parte politica ma ha preferito che la problematica si trattasse con gli Uffici di riferimento;  
a seguire il Presidente Greco, rammaricato per il fatto che la pioggia ha impedito stamattina di svolgere la seduta 
odierna programmata presso le vie della II Circoscrizione a cominciare da tratto Corso dei Mille - Viale A. D’Aosta dove 
lo stato di degrado per la potatura degli alberi è divenuto intollerabile, riferisce che in II Circoscrizione la situazione in 
merito è ad un punto assolutamente di non ritorno, il Presidente Greco ribadisce più volte di guardare in diretta gli alberi 
del tratto viario prima menzionato non per attenzionare solo queste piante ma per rappresentare che esse sono di 
esempio per le atre numerose vie del territorio, interessate dalla necessità imminente di potatura in quanto incombe il 
pericolo di caduta rami perché pericolanti, la frondosità a dismisura impedisce l’apertura degli infissi delle abitazioni, 
l’utilizzo in sicurezza delle auto in sosta, il normale transito pedonale, il Presidente quindi ripone la massima fiducia nella 
persona del Geom. La Mantia per trovare una soluzione ai problemi di potatura in Circoscrizione che non possono 
essere più rimandati a dopo. 
A seguire i Consiglieri presenti prendono la parola nel seguente ordine: 
il Consigliere Tusa, ringrazia il Geom. La Mantia per la sua presenza ed il Presidente Greco per quanto riferito sulla 
potatura degli alberi ubicati nel territorio circoscrizionale facendo notare in diretta diverse sfaccettature del problema, 
riferisce che la situazione è alquanto pesante perché viene coinvolta l’incolumità delle persone, cita alcuni esempi come 
in via Ippolito Nievo dove una persona invalida vive disagi non indifferenti per utilizzare la propria auto oppure nel caso 
di più semafori  o segnaletiche verticali coperti dalle fronde degli alberi, quindi auspica di iniziare con gli interventi più 
urgenti e completare un certo percorso di potatura da avviare sul serio quanto prima; 
il Consigliere Guaresi ringrazia il Geom. La Mantia per essere presente all’incontro, non volendo essere ripetitivo porta 
come esempio di fotografia della situazione il fatto che da quattro anni richiede intervento di potatura per un tratto di via 
Messina Marine, altezza civv. 773 – 775, la risposta è stata sempre la stessa ossia che l’intervento va inserito in 
programma potatura successiva, il Consigliere Guaresi, attenzionando lo stesso sito, fa presente che circa due mesi fa 
ha dovuto fare richiesta di intervento urgente al Sindaco in quanto le stesse piante risultavano piegate fino a raggiungere 
la superficie stradale, quindi chiede al Geom. La Mantia di tenere in seria considerazione quanto rappresentato in 
questa seduta di Consiglio; 
il Consigliere Cardella prende la parola per dire che anzichè citare questa o quella via, già basta quanto il Presidente 
Greco continua a far vedere in diretta, occorre intervenire in tutta la II Circoscrizione, quindi sarebbe opportuno far 
parlare il Geom. La Mantia per avere delle risposte in merito; 
il Consigliere Marchese, ringrazia il Geom. La Mantia per essere presente, lo elogia perché in caso di necessità riesce 
sempre ad essere disponibile, riferisce che la II Circoscrizione soffre la mancanza di attenzione del Settore Verde per il 
servizio di potatura e sicuramente è messa male rispetto alle altre zone della città, non vuole citare questa o quella via 
anche perché l’ha già fatto il Presidente Greco, ma riferisce su una forte criticità presente da tempo in Psg Petrina per 
un ramo pericolante che necessita di essere rimosso al più presto ed evitare così altri problemi di seria pericolosità per i 
pedoni in transito; 
il Consigliere Scarlata prende la parola e sostiene che il Geom. La Mantia ha un compito arduo da portare avanti in 
quanto si tratta di mettere mano a portafoglio ed uomini perché gli interventi da fare riguardano tutta la Circoscrizione, 
riferisce che l’Area Verde, oltre ad avere un piano potatura che la II Circoscrizione ha inviato sette otto anni fa e su cui a 
tutt’oggi non è stato fatto nulla, ha anche le numerose richieste della II Circoscrizione, quindi è più logico attendere un 
programma di potatura da parte del Geom. La Mantia il quale dovrà rendersi conto tramite uomini e mezzi a disposizione 
di iniziarlo, portarlo avanti e completarlo, cominciare da via Archirafi per arrivare in via Galletti o viceversa, quindi il 
Consigliere Scarlata chiede che sia opportuno attendere il piano di potatura anzidetto; 
il Vice-Presidente Savoca riferisce di voler entrare in polemica perché vuole capire come funziona il servizio di potatura 
in quanto come altri colleghi ha fatto numerose richieste tra cui una riguarda in particolar modo via E. Giafar dove operai 
addetti al servizio sono intervenuti per potare un albero mentre su altri tre, segnalati da tempo con apposita sua 
richiesta, non si è intervenuti, 



 
 
 
quindi secondo il Vice-Presidente Savoca sembra che la potatura va fatta su segnalazione di questa o di quella persona, 
Assessore – Sindaco – Consigliere Comunale, senza seguire un criterio uniforme per tutti come giusto che sia, poi il 
Vice-Presidente Savoca riferisce che in Corso dei Mille, altezza civico n. 567, alcuni alberi sono stati avvelenati, uccisi  
da ignoti e sostiene che ciò succede perché la gente è stanca di aspettare il servizio di potatura che l’Area Verde 
disattende da tempo, non va bene una situazione del genere perché non piace a nessuno che i cittadini iniziano a 
protestare in questo modo, infatti il Vice-Presidente Savoca auspica che Organi ed Uffici di competenza si impegnino per 
senso di responsabilità affinché ciò non avvenga; 
Il Geom. La Mantia prende la parola per rispondere ai vari quesiti formulati dai Consiglieri presenti e fare il punto della 
situazione, intanto vuol fare chiarezza sul fatto che non è di suo fare favoritismi né all’Assessore né tanto meno al 
Sindaco, definisce drammatica  la situazione, riferisce di avere  ricevuto due avvisi di garanzia per omicidio colposo 
quindi si guarderebbe bene dal non fare interventi di priorità, lo stato delle risorse                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  
è drammatico, gli operatori andati in pensione non sono stati reintegrati, per portare a regime la potatura in città 
occorrono nove squadre, otto per le Circoscrizioni ed una per le scuole con due operatori ciascuno  e nove piattaforme 
aeree, di quanto occorre oggi è disponibile il 30%, mancano soldi per riparazione e manutenzione mezzi che si vogliono 
recuperare con una gara a fine anno, ci sono dei mezzi funzionanti ma non hanno la revisione per farli lavorare in 
quanto sono saltati dei meccanismi burocratici che hanno a loro volta mantenuto bloccata la situazione di criticità, 
attualmente ci sono tre cestelli in azione, uno alla Stazione Centrale, uno in via E. Basile, uno nelle scuole, il Geom. La 
Mantia sostiene che non avendo le risorse disponibili non può prendere impegni su cosa poter fare e come citato prima, 
riuscendo a breve nella revisione dei mezzi, si potrebbe fare una programmazione a breve termine della durata di un 
mese; 
il Presidente Greco propone se sia possibile, terminati i lavori nei siti indicati prima dal Geom. La Mantia, iniziare in 
breve la potatura in II Circoscrizione; 
Il Geom. La Mantia sostiene che lo stato della potatura in II Circoscrizione, per quello che ha avuto modo di notare,  non 
è più grave rispetto a quello delle altre Circoscrizioni in quanto si interviene sempre per emergenza al fine di garantire la 
sicurezza dei siti interessati, ricorda che in via Pacinotti ad esempio sono ubicati degli alberi dove la potatura non viene 
fatta da anni ed uno di essi è già caduto per cui ora come ora non ci sono risorse per intervenire, quindi non è un 
problema di Circoscrizione tutta la città presenta gli stessi problemi, 
il Geom. La Mantia, impegnandosi, sin da subito per la rimozione del ramo di via Psg Petrina, per attenzionare le vie I. 
Nievo, A. Di Rudinì. E. Giafar, riferisce di poter contare sulla revisione a breve dei mezzi funzionanti e poter fare un 
programma a breve termine per la II Circoscrizione per cui dichiara di rimanere a disposizione del Consiglio e risentirsi 
fra qualche settimana sulla questione. 
Pertanto, concordando insieme ai Consiglieri su quanto riferito dal Geom. La Mantia, il Presidente Greco chiude la 
seduta alle ore 10:55. 
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